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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Эконометрический анализ функционирования 

процентного канала механизма денежной трансмиссии Республики 

Беларусь» 
 

Дипломная работа посвящена вопросам изучения трансмиссионного 

механизма денежно-кредитной политики с целью выявления 

функционирования процентного канала в экономике Республики Беларусь 

посредством эконометрического моделирования. В работе рассматриваются 

теоретические основы денежно-кредитной трансмиссии, дается 

характеристика основных каналов трансмиссионного механизма, 

описываются основные подходы к анализу каналов денежной трансмиссии. 

Изучаются особенности трансмиссионного механизма в странах с 

переходной экономикой, а также анализируются каналы механизма денежно-

кредитной трансмиссии Республики Беларусь: процентного канала, 

кредитного канала, канала обменного курса. Проводится эконометрическое 

моделирование процентного канала механизма денежно-кредитной 

трансмиссии в Республике Беларусь. 

 

ABSTRACT 

Of the graduation work "Econometric analysis of the functioning of the interest 

rate channel of mechanisms of money transmission in the Republic of Belarus" 

The graduation work is concerned with the issue of mechanisms of money 

transmission and aims to identify the functioning of the interest rate channel in the 

economy of the Republic of Belarus by means of the econometric modeling. The 

paper discusses theoretical framework of money transmission, describes the main 

channels of the transmission mechanism and the main approaches to the analysis of 

money transmission channels. The paper examines special features of the 

mechanism of money transmission in the countries in transition and analyses 

channels of money transmission of the Republic of Belarus: the interest rate 

channel, the credit channel, the exchange rate channel. Econometric modeling of 

the interest rate channel of money transmission in the Republic of Belarus is 

carried out. 

 


